



ほけんだより・3月

令和5年2月29日
四つ木なかよし保育園
看護師

3月になり、少しずつ暖かくなり始めてきました。あっという間に1年も終わりに近付いています。4月の頃に比べ、心も体も大きく成長した子どもたち。4月から新たな気持ちでスタートを切れるように、今から生活習慣をしっかり見直しましょう。今年度もありがとうございました



3月3日は耳の日



耳が2つあるのはどうして？

真正面から聞こえた音は、左右の耳に同じ強さで聞こえますが、片側からの音は音の近い耳で強く聞こえます。つまり、耳が2つあることによって、音のする方向を聞き分けることができるのです。

耳はバランスをとる働きも！！

耳は「音を聞く」他に、「体のバランスをとる」という働きをしています。耳の奥にある三半規管というところが、体の傾きや動きなどを感じ取っているのです。



1年間、健康に過ごせましたか？

子どもたちと一緒に、1年間を振り返ってチェックしてみてください。チェックできなかった項目は4月からの目標にしてみましょう。

- 早寝早起きができた
- 朝ごはんは毎日食べた
- 好き嫌いをせずに何でも食べた
- 食後は歯みがきをした
- 毎朝、うんちをした
- 外でたくさん遊んだ
- 外から帰ったら手洗い・うがいをした
- 友だちと仲良く遊ぶことができた



ひまわり組の保護者の方へ



MR(麻疹・風疹混合ワクチン)第2期の予防接種は、**3月31日**までです。

麻疹・・・高熱が続く、全身に発疹が出ます。気管支炎、中耳炎、肺炎、脳炎などを併発し、後遺症を残したり、命を落とすこともあります。

風疹・・・麻疹より症状は軽く2～3日で治るケースが多いですが、発熱や発疹のほか、脳炎などの合併症を引き起こすことがあります。

ともに感染力が強く怖い病気ですが、予防接種で予防できる病気です。入学前に予防接種を受けましょう。

花粉症チェック！！

最近では、子どもの花粉症も増えてきています。小さい子はつらさを言葉で伝えることができないので、気になる症状が見られたら、一度病院の受診をお勧めします。

- かぜのような症状が長引いている
- さらさらした鼻水が出る
- ひどい鼻詰まり
- 目がぐじゅぐじゅしている
- くしゃみが続けて出る
- 毎年同じ時期に同じ症状が出る
- 家族にアレルギー体質の人がいる



★症状がひどく辛そう、園でしてほしいこと等、伝えておきたいことや不安がある場合、担任や看護師に相談して下さい。



1年でこんなに大きくなりました！（2023年4月～2024年2月 平均増加量）

	もも組		たんぼぼ組		ちゅーりっぷ組		すみれ組		ゆり組		ひまわり組	
	男子	女子	男子	女子	男子	女子	男子	女子	男子	女子	男子	女子
身長	9.1	11.5	7.7	7.5	6.2	7.1	5.6	6.2	5.5	5.5	5.4	4.9
体重	2.3	2.3	2	2	1.7	1.2	1.6	1.6	1.4	1.9	1.9	1.6

●今月の0歳児健診(もも組)

3月27日(水) 10:30～
体調不良時は無理せずに欠席をお願いします。

●3月の欠席状況理由

発熱・咳・鼻水・下痢・胃腸炎
インフルエンザA型・B型

